
4 Pièces

200 m²

Réf. W-02RY5W

Prix NC

La Mole
Maison à vendre (83310)
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Au  milieu  d'un  écrin  de  verdure  d'envrion  7900m2,  charmante  villa

jouissant d'une vue imprenable sur les collines environnantes.Située à 2

pas de l'aéroport privé de la Mole, la villa se compose d'un hall d'entrée

desservant un spacieux living avec cheminée. Le séjour s'ouvre via des

baies  à  galandages  sur  un  magnifique  et  authentique  patio  au  décor

unique d'environ 140m2.  Une cuisine équipée,  une chambre en suite,

une  salle  de  bains  et  un  WC  complètent  le  premier  niveau.À  l'étage,

une  chambre  lumineuse  en  suite  avec  terrasse  et  solarium.Le  rez  de

jardin comprend 2 chambres profitant d'une ...

A  charming  villa  set  of  approximately  7900sqm  of  greenery,  with  uninterrupted

views of the surrounding hills.Located just 2 minutes from the private airport at La

Mole,  the  villa  comprises  an  entrance  hall  leading  to  a  spacious  living  room  with

fireplace. The living room opens via sliding doors onto a magnificent, authentic patio

of  around  140sqm  with  a  unique  decor.  A  fitted  kitchen,  en  suite  bedroom,

bathroom and WC complete the first level.Upstairs, a bright en suite bedroom with

terrace and solarium.The garden level includes 2 bedrooms with their own terrace,

a large 30sqm space with lots ...
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